

JÚCAR | PRESENTACIÓN DEL PLAN DE SEQUÍA

# El Infocam quiere una reserva de seguridad en todos los embalses

El organismo regional encargado de la extinción de los incendios forestales propone que todas las confederaciones garanticen un mínimo de agua para su uso por helicópteros e hidroaviones

E.F. / ALBACETE

La Junta propuso ayer a la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) que los embalses mantengan una lámina de agua suficiente para que las aeronaves contraincendios puedan cargarla con seguridad y en todo momento.

La petición se formuló ayer durante el acto de presentación del borrador de Plan Especial de Sequía (PES) en la Demarcación, que tuvo lugar en la antigua Fábrica de Harinas Fontecha y a petición de los responsables del Plan Infocam.

La propuesta sorprendió al propio presidente del organismo de cuenca, Miguel Polo, quien reconoció que «es la primera vez que se plantea» en el marco del ciclo de reuniones territoriales para presentar el Plan Especial de Sequía.

Esta petición de la Junta de Comunidades nace de situaciones como la que se vivió en agosto de 2017, durante la extinción del incendio de Yeste, municipio serrano en cuyo término se encuentra el pantano de la Fuensanta.

Aunque este pantano es uno de los de mayor capacidad de toda la cuenca del Segura, con 210 hectómetros cúbicos, estaba casi vacío mientras ardían los montes que lo rodeaban, lo que dificultó las labo-



Un helicóptero contra incendios carga agua en un pantano. / M.A.V.

res de extinción, ya que los helicópteros tuvieron que ir a cargar agua a otros embalses más distantes.

La propuesta de la Junta complementa los volúmenes mínimos de explotación propuestos para los embalses. Dentro del Sistema Júcar (UTE Cinco) al que pertenece Albacete, son los de Alarcón, Bellús, Contreras, Forata y Tous.

Por ejemplo, para Alarcón y Contreras, los dos embalses más importantes para Albacete, se propone que el volumen sea de 30 y 15 hectómetros cúbicos, respectiva-

mente. Estos volúmenes de explotación también se consideran como mínimos ambientales, dentro de la propuesta del PES.

Lo que defiende la Junta es que en todos los Planes de Sequía se garantice, de forma complementaria, que estos volúmenes mínimos permitan además que haya una lámina de agua que garantice la toma de agua de forma segura.

Por su parte, la CHJ acogió con interés la medida y pidió a la Junta de Comunidades que la concrete lo antes posible y por escrito.

MANCHA ORIENTAL

## Un piezómetro es insuficiente para un gran acuífero

Por parte de los regantes de la Mancha Oriental, su presidente, Herminio Molina, puso sobre la mesa la necesidad de ampliar y mejorar la red de puntos de control que la CHJ usa para evaluar las situaciones de escasez o sequía prolongada.

Ahora mismo, la CHJ usa como referencia principal un único piezómetro situado en Cenizate. A juicio de Molina, usar uno solo de estos equipos es insuficiente, ya que el acuífero Mancha Oriental abarca más 7.200 kilómetros cuadrados, pertenecientes en su mayor parte a las provincias de Albacete y Cuenca.

Otra cuestión que planteó fue que no se pueden plantear en caso de sequía las mismas medidas de ahorro, de forma lineal, a las explotaciones de regadío que usan aguas superficiales, aguas subterráneas o a las que se sirven de ambas clases de recursos.

HELLÍN

**La Policía** detiene a dos hombres por robos en casas de campo

REDACCIÓN / ALBACETE

La Policía Nacional ha detenido en la localidad de Hellín a los dos presuntos autores de un delito de robo con fuerza en una vivienda y un robo con violencia en otra; hechos que, por otra parte, se dio la circunstancia, no sólo de que se cometieron la misma noche sino que asimismo se realizaron de manera consecutiva.

Los citados hechos ocurrieron el pasado 15 de mayo, cuando dos individuos accedieron a una casa de campo y robaron varios efectos de su interior, según ha informado la Policía en un comunicado de prensa.

**INVESTIGACIONES.** A continuación, el vecino de la vivienda contigua les sorprendió saltando, momento en que, por otra parte, le asaltaron amenazándole con un rifle.

No obstante, la rápida investigación de la Policía Nacional ha permitido la identificación y detención de los presuntos autores de los hechos, que fueron puestos a disposición del Juzgado de Instrucción de guardia.

MINGOGIL

## Resultan heridos tres jóvenes tras chocar su vehículo contra un árbol

REDACCIÓN / ALBACETE

Tres jóvenes resultaron heridos tras chocar el vehículo en el que viajaban contra un árbol en la pedanía hellinera de Mingogil.

Según informaron fuentes del Servicio de Atención y Coordinación de Urgencias y Emergencias a Europa Press el accidente de tráfico tuvo lugar este pasado martes, sobre las 20,28 horas, cuando circulaban por un camino paralelo al río Mundo y, tras salirse de la vía, chocaron contra un árbol.

**LOS HERIDOS.** Los heridos son un joven de 20 años que fue trasladado en UVI al Hospital General de Albacete; otro igualmente de 20 años que fue trasladado en una ambulancia de soporte vital al Hospital de Hellín, y finalmente otro de 22 años que fue trasladado en ambulancia convencional al mismo centro hospitalario.

En el operativo también participaron efectivos de la Guardia Civil.



Carlos Pérez junto a Patricia Romero, Dolores Ibáñez y María Lluc. / PSOE

es conocido, ha logrado la mayoría absoluta en la Diputación Provincial de Albacete, con 13 diputados, así como la victoria en la gran mayoría de los municipios en los que se divide la provincia.

Con esta constitución, Juventudes Socialistas de Chinchilla de Montearagón se suma, por otra parte, a la red de agrupaciones lo-

cales que existe a lo largo de la provincia de Albacete, fortaleciendo de esta manera no sólo la presencia y la voz de los jóvenes socialistas albacetenses sino también reflejando el compromiso y la determinación de la juventud por participar activamente en la política y promover un futuro más justo y equitativo.

CHINCHILLA | PARTIDOS POLÍTICOS

## El PSOE constituye la nueva Agrupación Local de Juventudes Socialistas

La Comisión Ejecutiva Municipal estará encabezada por el diseñador gráfico Carlos Pérez como secretario general

REDACCIÓN / ALBACETE

La secretaría general de Juventudes Socialistas de la provincia de Albacete, Patricia Romero Aroca, y el vicesecretario de Organización, Javier Losa, asistieron este lunes al acto de constitución de la nueva Agrupación Local de Juventudes Socialistas de Chinchilla.

Así, la nueva Comisión Ejecutiva Municipal estará encabezada por Carlos Pérez, quien asume el cargo de secretario general. Carlos Pérez, de 29 años de edad y diseñador gráfico de profesión, liderará la Agrupación Local junto a Dolores Ibáñez, designada como secretaria de Organización, y a María Lluc, re-

cientemente elegida concejala del Ayuntamiento de Chinchilla, quien ostentará la secretaría de Política Municipal de la citada Comisión.

En su intervención, la secretaria general de Juventudes Socialistas, Patricia Romero Aroca, destacó las ganas y la ilusión que está despiertando entre los jóvenes de la provincia el formar parte del proyecto socialista y progresista de la organización político-joven.

**BUENOS RESULTADOS.** Además, Romero Aroca, aprovechó la ocasión para valorar positivamente los resultados obtenidos a nivel provincial en las recientes elecciones, donde el Partido Socialista, como